

ULTRAS MARSEILLE 1984

DROIT AU BUT

Depuis le tirage au sort, nous avons décidé d'organiser le déplacement à Chypre par nos propres moyens, refusant une nouvelle fois l'aide financière de l'OM.

C'est ainsi qu'une soixantaine d'Ultras rallie Nicosie, par la route et par les airs, dès le mercredi soir, et rejoint une vingtaine de supporters de l'AEK composée de grecs et de chypriotes.

Après une nuit et une journée de fête passées tous ensemble, nous partons au GSP Stadium, où nous apprenons que les 90 personnes présentes doivent donner leurs noms et leurs passeports pour assister au match. Les chypriotes, eux, doivent en plus posséder une « fan card », système liberticide combattu partout où il est mis en place.

Suite à des discussions interminables, les marseillais obtiennent de ne pas montrer leurs pièces d'identité. Pour le reste, rien à faire : nous pouvons rentrer au stade mais pas les chypriotes !

Pour nous, il est impensable de cautionner un tel système et, plus encore, de laisser nos frères dehors !!!

L'amitié n'est pas un vain mot et nous sommes fiers de notre choix.

Nos liens en sortent renforcés et notre détermination à lutter contre toutes les formes de répression et de discrimination sera sans faille.

Liberté pour les Ultras !

